

Manizales, 5 de abril de 2023

Frente a noticias recientes y manifestaciones de inquietud ciudadana relacionadas con el alcalde de Manizales, Carlos Mario Marín Correa, y su papel como autoridad dentro de la actividad reciente del Volcán Nevado del Ruiz; la Administración Municipal se permite informar:

1. Desde el momento en que se declaró el nivel naranja de actividad para el Volcán, el mandatario ha seguido de forma permanente, cercana y al instante la situación.
2. Lo hace manteniendo comunicación a diario con las autoridades nacionales, departamentales y locales por medio de los comités convocados y demás encuentros realizados para este fin.
3. Así mismo, se ha encargado de coordinar el reforzamiento de las medidas y acciones de alistamiento desplegadas por las autoridades y organismos de socorro en Manizales con el propósito de atender de manera efectiva cualquier suceso derivado del Volcán en la capital caldense.
4. De igual forma, la jefa de la Unidad de Gestión del Riesgo (UGR) de Manizales, Alexa Morales, y el alcalde encargado son sus delegados en esta contingencia. Con ellos ha trabajado de forma articulada en la consecución de todos los recursos humanos y técnicos que hoy la ciudad tiene preparados ante cualquier eventualidad.
5. Adicionalmente, desde sus canales informativos, el alcalde ha comunicado de manera clara y oportuna todos los pormenores relacionados con este suceso, entre ellos las tareas preventivas y acciones de Manizales.
6. Por tanto, el alcalde ha ejercido un papel activo de gestión y seguimiento dentro de esta declaratoria de nivel de actividad naranja, aun cuando no se encuentra en la ciudad.

7. Finalmente, se reitera a los ciudadanos y a la opinión pública que Manizales tiene garantías en su capacidad operativa y administrativa para responder ante este cambio en la actividad del Volcán. Así se ha preparado desde el primer minuto de la situación.

Agradecemos su difusión.

**Unidad de Divulgación y Prensa.
Alcaldía de Manizales.**